
Secciones
JORGE BERTI 

Pensando el futuro sin 
“ataduras partidarias”

Previsiones de la UOM para el 2025

El Intendente propuso un llamado a la reflexión resaltando que la cuestión política no debe ponerse nunca por delante de 
los intereses de todos los villenses. “Se puede hacer mucho con transparencia, honestidad, respeto, límites y educación, 
como lo venimos haciendo desde el primer día”, sostuvo. P. 5

Desde el gremio anticipan “una situación aún más crítica para este año”. Pablo González analizó el presente de Acin-
dar, Tenaris, Laminados Industriales, y talleres metalúrgicos. En medio de la incertidumbre por la producción, resaltó 
que “el panorama es sombrío”. P. 6

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

CONCEJAL 

Viviana Romo Cuesta
La edil de Unidos y presidenta del legislativo ana-
lizó su paso por la intendencia en reemplazo de 
Jorge Berti durante dos semanas. P. 7

POLÍTICA

POLICIALES

Avilé no 
descarta 
alianzas 

El concejal y referente de 
Inspirar mantiene reuniones 
para definir los candidatos 
locales que deberán presen-
tarse en febrero. P. 8

Traslado
de nueve
reclusos 
Desde la Jefatura local re-
saltaron haber logrado no 
sólo la aprehensión sino su 
reubicación en centros de 
detención provinciales. P. 15

FÚTBOL

El futuro de tres futbolistas locales 
Lisandro López, Leonel Vangioni y Maximiliano Velazco de-
fenderán nuevos colores en esta temporada, jugando en 
Olimpia (Paraguay), Quilmes y San Martín de San Juan. P. 19

Pablo Corsalini
Política provincial. 
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PROYECTO

Plan Urbano Regulador 
Ignacio Zanzo Dianda explicó que buscan su implementación porque es 
una herramienta vital para planificar la ciudad a largo plazo. P. 10

VETERINARIA 

Campaña en los barrios
El área sale nuevamente al territorio, en el inicio de año apostando a la 
vacunación antirrábica. El viernes estará en Santa Mónica. P. 10
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PRIMERA DONACIÓN DEL AÑO

La entrega se realizó en la mañana de este miér-
coles. El equipo, donado por Autocrédito, será 
destinado a la sala postquirúrgica que funciona 
en la ex UTI.

El Hospital recibió un aire acondicionado
Por parte de la Cooperadora.

voluntad nos dio respuesta al pe-
dido”, aclaró reiterando el agrade-
cimiento. 

Por otra parte, anticipó que en 
los primeros días de abril estará 
disponible el nuevo bono contribu-
ción y a través de la colaboración 
de la población podrán continuar 
haciendo entregas de elementos 
necesarios para el funcionamiento 
del efector de salud. 

“En el mientras tanto, segura-
mente realizaremos un evento que 
estaremos anunciando durante la 
primera semana de febrero”, antici-
pó Ibarra. 

En relación al destino de este aire 
acondicionado, el director Dr. Ju-
lio Isaac explicó que será la ex UTI 
(Unidad de Terapia Intensiva), en 
donde actualmente se encuentran 
los pacientes postquirúrgicos. Es 
una sala de dimensiones importan-

La Cooperadora del Hospital 
SAMCo hizo la primera donación 
del año al nosocomio local entre-
gando en la mañana de este miér-
coles un aire acondicionado. 

“Esta fue una gestión de la Coo-
peradora con Autocrédito, por 
un pedido del doctor Isaac por la 
necesidad de un aire para un lu-
gar muy puntual del hospital”, co-
mentó Héctor Ibarra agradeciendo 
la intervención de Alejandro Pari 
-miembro de la asociación coope-
radora-, por su relación con Jorge 
Paganucci, “quien no quiere que lo 
nombremos, pero igual lo hacemos 
porque rápidamente y con mucha 

Miembros de la Cooperadora hicieron entrega a los directivos del Hospital. 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

Interés General

Ana María Ceraso y Rubén Kopp.

La comisión organiza la primera cena show del año. Tendrá lugar este sá-
bado a partir de las 21.30 horas en sus instalaciones de Jujuy 54.

Centro de Jubilados Nacionales
“22 de Abril”.

Ana María Ceraso y Rubén Kopp, 
integrantes de la Comisión Directi-
va del Centro de Jubilados y Pensio-
nados Nacionales “22 de Abril” in-
vitan a la comunidad a participar de 
la primera cena show del año, pre-
vista para este sábado 25 de enero. 

La situación económica que 
atraviesa la institución hizo que se 
adelantaran las actividades pensa-
das para recaudar fondos, y así na-

ció esta posibilidad que denomina-
ron “Cena Veraniega”. 

Será a partir de las 21.30 horas 
en sus instalaciones de Jujuy 54. El 
menú consta de chorizo con papas, 
pollo asado con ensaladas, postre 
helado y bebidas. En la oportuni-
dad se presentará en vivo Grupo 
Kódigo. 

Los interesados en adquirir una 
tarjeta pueden comunicarse con el 

centro al 474262, o acercándose en 
persona a la secretaría. El valor es 
de 18 mil pesos para socios y 20 mil 
para no socios.  

“La intención es que la pasen 
lindo, así que los invitamos a todos 
como siempre”, expresaron. 

Vale destacar que por lo que 
resta de enero, la atención en el 
centro es de lunes a viernes de 8 a 
12 horas. 

tes, en donde si bien existe un aire, 
el mismo no es suficiente para hacer 
frente a las altas temperaturas de 

este verano. “Era más que necesa-
rio la instalación de otro equipo de 
estas características para que el pa-

ciente después de someterse a una 
cirugía no padezca el calor”, explicó 
Isaac y agradeció esta donación. 



3LA CIUDAD  I JUEVES 23 DE ENERO DE 2025

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

POLÍTICA 2025

Entre Cristina Fernández de Kirchner e intendentes de nuestra región.

Se trata del intendente de Pérez y máximo referente del nuevo espacio Vamos. A nivel local, analizaron esta posibilidad y la rela-
ción con el kirchnerismo. La incógnita que deberá dirimirse antes del 7 de febrero es ¿cómo repercutirá todo esto en el armado 
del peronismo de Villa Constitución?

El importante encuentro que colocó 
a Corsalini en el centro de la escena

El intendente de Pérez Pablo Cor-
salini mantuvo un encuentro con 
Cristina Kirchner y luego La Cám-
pora lo propuso para encabezar la 
lista de candidatos a convenciona-
les del PJ santafesino.

Corsalini, hizo un llamado a la 
unidad partidaria pero con “re-
cambio generacional” y aseguró 
que está en diálogo con los secto-
res que hoy se plantean ir por fue-
ra del PJ, como el “perottismo”, el 
Movimiento Evita y el del senador 
Marcelo Lewandowski. 

Como líder del espacio Vamos, 
Corsalini asoma como una refe-
rencia nueva dentro del peronis-
mo santafesino; es que en los últi-
mos días logró posicionarse como 
una de las figuras y protagonistas 
del peronismo santafesino con 
chances electorales para este año. 

Sin dudas, su nombre quedó 
en la escena luego de esta reunión 
que mantuvo, junto a otros pares 

Pablo Corsalini se posiciona como uno de los principales referentes dentro del peronismo santafesino.

de nuestra región con la dirigente 
del PJ nacional y ex presidenta. 

Es importante conocer el con-
texto. Corsalini, es quien hoy enca-
beza el espacio Vamos, integrado 
por intendentes pejotistas de toda 
la región.

“Faltan pocos días para el cie-
rre de las listas y hay que hacer un 
esfuerzo para que el justicialismo 
vaya en unidad y que garantice 
futuro. Tenemos la convicción 
de que el peronismo necesita una 
nueva generación que tome el pro-
tagonismo, en medio de un clima 
donde se discute el futuro del pe-
ronismo provincial”, sostuvo esta 
semana en declaraciones radiales.

Entre los presentes en el fla-
mante encuentro estuvieron tam-
bién Gonzalo Goyenechea, Julián 
Vignatti, Esteban Ferri y Darío 
Baiocco. En los medios aclararon 
que la diputada de La Cámpora, 
Florencia Carignano, fue clave en 
gestionar esta cita que finalmente 
logró concretarse. 

La reunión fue en Buenos Aires, 
ante un panorama incierto dentro 
de un peronismo santafesino que 
si bien busca unificarse, aún no 

encuentra cómo. A poco de pre-
sentar listas, resulta urgente definir 
nombres tanto para las elecciones 
de convencionales constituyentes 
como para los cargos locales que 
se renovarán a lo largo y ancho de 
Santa Fe. Ante este panorama, el 
mismo Corsalini fue el que desta-
có que “hay que poner las energías 
hasta el último día en lograr la uni-
dad de todos los sectores para ser 
competitivos”.

Pese a estos deseos, la realidad 
marca que más de 30 intendentes 
y presidentes comunales del espa-
cio “Vamos” consideran competir 
de manera independiente, en des-
acuerdo con la manera en que se 
están definiendo las listas. Corsali-
ni ha sido propuesto como el can-
didato de los territorios, mientras 
que CFK apoya la idea de Marcelo 
Lewandowski liderando una lista 
que represente a todas las corrien-
tes del partido. En la reunión, CFK 
expresó comprensión por la postu-
ra de los líderes locales, aunque no 
respaldó explícitamente una rup-
tura. “Entendió que tiene que ha-
ber renovación”, afirmó Goyechea.

Según se dejó entrever, Vamos 

trabaja en la creación de un parti-
do propio con la idea de formar un 
frente con otro partido para am-
pliar su base política. 

La reunión con CFK fue tras-
cendental, pero no hubo definicio-
nes concretas. Resuena en los pasi-
llos el malestar de los intendentes y 
la firmen intención de una renova-
ción real en el PJ.

¿Cómo repercutirá todo esto en 
el armado del peronismo de Villa 
Constitución?, esa es una pregun-
ta que sin dudas pronto tendrá su 
respuesta definitiva. Ya que es algo 
que deberá dirimirse antes del 7 de 
febrero, momento en que se pre-
sentarán las listas de candidatos 
y todos los rumores y supuestos 
quedarán atrás.  

A nivel local, consultamos a 
Alejandrina Borgatta sobre esta 
posibilidad y el encuentro entre 
Fernández y Corsalini. “No me 
sorprendió para nada la reunión, 
creo que Pablo es un gran referente 
de la provincia. Es un político jo-
ven y una persona muy interesante 
para trabajar en las elecciones. Es 
un intendente que ha hecho una 
gestión ejemplar y que ha logrado 

articular con todos los intendentes 
y presidentes comunales de nues-
tra provincia”, expresó. 

En ese camino dejó en claro que 
la intención de Cristina Fernández 
es trabajar en la unidad del pero-
nismo antes de las próximas elec-
ciones en Santa Fe. 

“Él no viene del kirchnerismo, 
conforma el espacio Vamos, y lo 
que la presidenta del PJ intenta ha-
cer es escuchar a todos los sectores 
sin importar si es más cercano o no 
al kirchnerismo. Nuestro objetivo 
es trabajar en la unidad del pero-
nismo”, prosiguió la referente local. 

En ese marco aclaró que el en-
cuentro no sólo fue con Corsalini 
sino con otros intendentes y pre-
sidentes comunales del sur santa-
fesino como es el caso de Esteban 
Ferri (General Lagos) y Darío 
Baiocco (Máximo Paz). “El objeti-
vo fue hablar de política y estable-
cer una estrategia”, resumió. 

“Más allá que en lo personal me 
ha interpelado más el kirchneris-
mo, el objetivo es lograr la unidad 
del peronismo. Esa misma lógica 
es la que persigue la presidenta del 
PJ”, aclaró. 
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Interés General 

VERANO Y PROYECCIÓN DEL AÑO

Pablo González valoró que pese al contexto actual, desde el gremio siguen adelante ofreciendo 
diversas propuestas. Con la colonia de vacaciones y los encuentros de verano en marcha; confirmó 
los cursos de formación a partir de marzo.

Actividades recreativas 
para la familia metalúrgica

En el camping de Arroyo del Medio.

Pese al duro contexto socioeco-
nómico y la incertidumbre que 
atraviesa el sector, el gremio me-
talúrgico valoró poder continuar 
brindando prestaciones a sus afi-
liados. Así lo informó el secretario 
General de la UOMVC, Pablo Gon-
zález, resaltando entre otras cues-
tiones el desarrollo de la tradicional 
colonia de vacaciones de niños y 
niñas, y el inicio de los encuentros 
de verano de adultos mayores. 

“Seguimos con la obra social, in-
cluso con aquellos compañeros que 

Primer encuentro de verano para adultos mayores.

han quedado sin trabajo. Pusimos 
en marcha la colonia de los chicos, 
de los adultos mayores. El esfuerzo 
es grande y la respuesta muy buena 

así que estamos satisfechos”, sostu-
vo el gremialista. 

Vale destacar que la colonia co-
menzó el 7 de enero y se extenderá 

hasta el mes próximo, con encuen-
tros en el Camping General Ma-
nuel Belgrano, ubicado a orillas del 
Arroyo del Medio. “Trabajamos in-

tensamente para ofrecer a nuestros 
niños una experiencia única, llena 
de alegría y aprendizaje. Nos enor-
gullece ver cómo cada año mejora-
mos las instalaciones y renovamos 
nuestro compromiso con la familia 
metalúrgica”, expresó González. 

A su vez, días atrás se desarro-
lló la primera de cuatro jornadas 
proyectadas en el camping General 
Manuel Belgrano, organizada por 
el Departamento de Deporte, Cul-
tura y Adultos Mayores de la UOM 
Villa Constitución. Fueron 120 
participantes, que disfrutaron de 
actividades en la pileta como juegos 
recreativos y una clase de aquagym. 
Además de un almuerzo. 

En cuanto a las próximas activi-
dades, González confirmó que en 
marzo “iniciaremos los cursos de 
formación en donde el año pasa-
do tuvimos más de 600 alumnos” 
y se mostró entusiasmado por esta 
nueva oportunidad de aprendizaje 
y educación local.

“Nosotros seguiremos con el 
mismo perfil. Obviamente algunas 
cosas se irán ralentizando porque 
los recursos no son los mismos. 
Pero siempre vamos a poner en dis-
cusión qué es lo que queremos para 
nuestros afiliados y afiliadas, y eso 
que queremos es sin dudas lo me-
jor”, finalizó. 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 
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LUEGO DE UN BREVE RECESO RETOMÓ SUS ACTIVIDADES DIARIAS

Jorge Berti.

El Intendente regresó decidido a seguir adelante 
con el desarrollo de la ciudad como lo planteó en 
sus inicios y articulando con todos los gobiernos, 
“la cuestión política nunca estará por delante de 
los intereses de todos los villenses”, sostuvo.

“Debemos pensar el futuro 
sin ataduras partidarias”

El intendente de Villa Constitu-
ción, Jorge Berti, a su regreso al 
cargo, ha dejado claro que su prin-
cipal prioridad sigue siendo “el de-
sarrollo de la ciudad y el bienestar 
de su gente” y que “las transforma-
ciones en marcha no se detengan”.

Tras un breve descanso, el In-
tendente regresó con renovado 
entusiasmo y un enfoque decidido 
a seguir adelante con el desarrollo 
de la ciudad como lo planteó en 
sus inicios y articulando con todos 
los gobiernos, “la cuestión política 
nunca estará por delante de los in-
tereses de todos los villenses”, sos-
tuvo.

En cuanto a la situación política 
actual, Berti destacó que, si bien no 
está exento de críticas, algunas de 
las problemáticas planteadas por el 
gobierno nacional son comparti-
das por él, por lo que reconoce que 
hay medidas del gobierno actual 
que abordan cuestiones clave para 
el país, la provincia y la ciudad, 
como por ejemplo la necesidad de 
controlar la inflación, mejorar la 
seguridad y atraer inversiones. 

Sin embargo, también señaló 
que “para que estas medidas ten-
gan un impacto real y positivo, 
es necesario un enfoque desde lo 
productivo, que no deje de lado a 
aquellos sectores que, histórica-
mente, generan empleo y mueven 
la economía, como la industria, 
el campo y el desarrollo científico 

tecnológico”, por lo que centrarse 
solamente “en logros financieros 
y que luego ello derrame, no es el 
camino”. 

Hacia adentro uno de los pun-
tos más críticos que el Intendente 
plantea es que dentro del peronis-
mo, hoy en día, algunos dirigentes 
“han confundido a la gente”, pre-
sentando como “peronismo” prác-
ticas que han desvirtuado su esen-
cia. Incluso marcó que durante su 
gestión se ha sentido “destratado 
permanentemente” por dirigentes 
que dicen representar al peronis-
mo.

“El justicialismo no puede ser 
reducido a una herramienta para 
el enriquecimiento personal o el 
control de poder, sino que debe 
centrarse en la inclusión social, la 
equidad y la mejora de las condi-
ciones de vida de los más vulnera-
bles”, analizó.  Para Berti, la frase 
“roban pero hacen”, no es lo que 
debe definir a los gobiernos. Por lo 
contrario, considera que “se puede 
hacer mucho”, con transparencia, 
honestidad, respeto, límites y con 
educación, “como lo venimos y 
seguiremos haciendo siempre en 
nuestra ciudad, como desde el pri-
mer día”.

El Intendente también ha cri-
ticado el clientelismo y el asisten-
cialismo que ha generado prác-
ticas que considera insostenibles 
y que, en lugar de dignificar a las 

personas, las mantienen en una 
situación de dependencia, y hace 
que algunos “dirigentes, no todos” 
utilicen a los pobres y estos a su vez 
a otros, tan pobres o más que ellos.

La verdadera transformación, 
según él, viene de dar las herra-
mientas necesarias para que la 
gente pueda mejorar su vida de 
manera autónoma, a través de la 
educación, la capacitación y el 
empleo genuino, y no mediante 
subsidios temporales sin contra-
prestación, que sólo “perpetúan la 
pobreza y la dependencia y atentan 

contra la cultura del esfuerzo y el 
trabajo”.

A pesar de estas críticas, el In-
tendente sigue comprometido con 
los ideales del justicialismo, pero 
reconoce que éste debe renovarse 
y adaptarse a los tiempos actuales. 
Desde lo tecnológico, lo educativo, 
lo social y el aspecto internacional 
que no debe descuidarse, el cami-
no es el pragmatismo social y que 
cada uno y el conjunto pueda de-
sarrollarse y vivir dignamente. Sin 
posiciones extremas, sin alinea-
mientos incondicionales.

Finalmente, ha subrayado la 
importancia del respeto por las 
instituciones, el orden social y las 
leyes como “pilares fundamentales 
para el progreso y que sin un mar-
co de legalidad y justicia, no puede 
haber ningún avance”.

“Las mismas caras, con las 
mismas propuestas, sin renova-
ción en nombres e ideas seguirá 
deshilachando las buenas políti-
cas públicas que es necesario de-
fender siempre, más allá de quien 
circunstancialmente gobierne”, 
cerró.

Berti hizo un análisis de la coyuntura política actual.

Interés General 
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Interés General 

PRODUCCIÓN LOCAL

Pablo González analizó el presente de Acindar, 
Tenaris y Laminados Industriales, como así tam-
bién de los talleres metalúrgicos. Con un hori-
zonte de incertidumbre en cuanto a la produc-
ción, resaltó que “el panorama es sombrío”. 

La UOMVC prevé una situación 
aún más crítica para este año 

Vacaciones y suspensiones.

El secretario General de la Unión 
Obrera Metalúrgica Villa Consti-
tución (UOMVC) Pablo Gonzá-
lez, analizó el contexto productivo 
local y la incidencia en el trabajo 
del sector. Aclaró que “no todo 
gira en torno a Acindar” y que el 
panorama es complejo también 
en otras plantas locales como así 
también en los talleres metalúrgi-
cos. 

“La situación es crítica en gene-
ral”, resumió y luego analizó caso 
por caso iniciando por Laminados 
Industriales. “Hasta abril no tiene 
producción, la gente hoy está de 
vacaciones y una vez que ingresen 

entrarán en un proceso de sus-
pensiones”, comentó explicando 
que se logró un acuerdo por lo 
que cobrarán el 90% del sueldo, 
algo que tildó como positivo por 
el porcentaje pero de igual modo 
“en lo económico ya el salario no 
alcanza ganándolo completo, me-
nos aún si hay que considerar una 
reducción”. 

En relación a Tenaris, “tene-
mos un black-out de planta, todo 
el mundo de vacaciones hasta 
mediados de febrero. En este caso 
también se avizora que habrá 
problemas con la producción en 
el retorno, como lo hubo el año 

Esperan un cambio en la macroeconomía para que no se vea afectada la producción.

pasado con dos semanas de pa-
rada por mes. Es decir, 15 días de 
trabajo y 15 días de suspensiones, 

lo que también significan rebajas 
salariales”, relató.

Refiriéndose a Acindar, “no se 

ve ningún panorama positivo con 
respecto a la producción”, sostu-
vo informando que “a priori nos 
dijeron que el presupuesto es más 
bajo que el del año pasado”. 

En cuanto a los talleres meta-
lúrgicos también se mostró preo-
cupado por la situación resumien-
do que por el momento “se le han 
otorgado vacaciones al personal y 
en algunos todavía no han pagado 
el premio anual”.

En líneas generales, “la cosa 
viene fea y muy jodida”, se la-
mentó y dijo esperar que “la ma-
croeconomía cambie para que no 
afecte tanto a la producción y a la 
gente como lo viene haciendo”. 

Pensando en lo que viene, sos-
tuvo que según su experiencia y lo 
que prevé “el panorama es som-
brío”. “Queremos que todo mejore, 
pero dudamos que sea así. No es 
mi intención ser dramático, pero 
yo avisé esto en enero del 2024 y 
mucha gente me criticó y cuestio-
nó por hacer política”, sostuvo. 

Por último, anticipó cuál será 
el rol que tome el gremio en un 
año signado por las elecciones. 
“El de siempre, UOM planteará la 
lucha y la confrontación en contra 
de los poderes hegemónicos y en 
contra de las injusticias, como lo 
ha hecho siempre”, enfatizó. 
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Interés General 

DIEZ DÍAS HÁBILES FORMANDO PARTE DEL EJECUTIVO

Por licencia de Jorge Berti.

De manera interina, la concejal de Unidos ocupó el máximo cargo local. 
“Es un trabajo mucho más intenso y de una mayor responsabilidad per-
sonal”, sostuvo valorándola como “sumamente positiva”.

Romo Cuesta analizó su 
paso por la intendencia

Viviana Romo Cuesta ocupó du-
rante dos semanas la intendencia 
de manera interina por licencia de 
Jorge Berti. Así, la concejal de Uni-
dos estuvo al frente del Ejecutivo 
local entre el 2 y el 18 de enero. 

Durante ese lapso, la edil dijo 
no haber tenido complicaciones 
y atendido cuestiones propias de 
la época estival. “Lo único que su-
cedió fue el jueves pasado con un 
reclamo de una cooperativa, pero 

fue algo que resolvieron inmedia-
tamente”, resumió. 

Romo Cuesta dejó en claro que 
no es lo mismo ser concejal que 
intendente, “el Poder Ejecutivo es 
mucho más activo. Nosotros en el 
Concejo trabajamos de otra ma-
nera, es un grupo colegiado y las 
opiniones son diversas, siempre se 
impone la mayoría. En el Ejecuti-
vo es distinto, porque la responsa-
bilidad es de una sola persona con 

y así será en las semanas veni-
deras antes de comenzar con las 
sesiones ordinarias. “En este mo-
mento estamos todos abocados al 
tratamiento de los proyectos de 
tributaria y presupuesto. Ese es 
el primer tema que tenemos en 
agenda”, dijo y anticipó que luego 

comenzará a trabajar en algunas 
cuestiones que han quedado del 
2024. “Queremos arrancar las se-
siones de marzo con algunos de 
estos temas resueltos. Ante esto es 
probable que en algunos días ten-
gamos alguna sesión extraordina-
ria”, explicó. 

Viviana Romo Cuesta.
“Nosotros vamos a ir por todo”, sostu-
vo Viviana Romo Cuesta, actual con-
cejal de Unidos para Cambiar Santa 
Fe y presidenta del legislativo local 
haciendo referencia a las elecciones 
de este año. Sin confirmar nombres 
de candidatos, sí sostuvo que la inten-
ción es sostener las bancas actuales 
del bloque. De igual modo, dejó en 
claro que los candidatos definitivos se 

conocerán luego de las PASO y hasta 
ese momento no se sabrá qué canti-
dad de nombres de su equipo político 
llegarán a las Generales. “En las inter-
nas es medio difícil poder duplicar en 
votos a quienes están dentro del mis-
mo frente, no es sencillo. Pero segura-
mente que Unidos podrá renovar las 
dos bancas que terminamos el 10 de 
diciembre próximo”, comentó.

“Vamos a ir por todo”

su equipo de trabajo, es mucho 
más intenso y de una mayor res-
ponsabilidad personal”, resumió. 

Luego de la experiencia expre-
só que en lo personal “es más có-
modo ser presidenta del concejo 
que ser intendente” pero le sirvió 
para un “crecimiento y un apren-
dizaje personal en una nueva ex-
periencia y rol”. 

Durante sus dos semanas como 
intendente interina, mantuvo va-
rias reuniones en el territorio 
acompañada por el senador Ger-
mán Giacomino y la concejal Car-
la Bertero, como así también por 
el director de Prevención munici-
pal Paulo Baldini. “Estuvimos en 
Sargento Cabral con los fiscales y 
el fiscal general por micromenu-
deo. Tras el encuentro se pusieron 
a disposición para enfrentar esta 
problemática”, cerró en relación a 
su paso por la intendencia.

En cuanto a su rol de presi-
denta del Concejo, comentó que 
en el recinto continuó el trabajo 



8 LA CIUDAD  I JUEVES 23 DE ENERO DE 2025

Interés General 

Andrés Avilé se refirió a los encuentros previos a definir candidatos.

En relación a cómo planea este 2025 
en el plano del Concejo, Andrés Avilé 
explicó que buscará poder lograr el 
acompañamiento para implemen-
tar el proyecto Ojos en Alerta, una 
iniciativa de prevención y seguridad 
ciudadana presentada tiempo atrás. 
La meta será que se apruebe antes 
de perder estado parlamentario. A 
su vez, analiza proyectos relaciona-
dos a iglesias, y se interioriza en los 
cambios que pueden darse para el 
regreso del estacionamiento medido. 
Otro punto importante en el cual tra-
baja por estos días tiene que ver con 
el presupuesto y la tributaria 2025.

Año legislativo

ELECCIONES PROVINCIALES

El frente que hoy cuenta con Andrés Avilé en el 
legislativo, mantiene reuniones para avanzar en la 
conformación de una lista. No descartaron alianzas, 
como las que se están estudiando a nivel provincial.

Inspirar estudia los posibles  
candidatos locales para el Concejo  

Rumbo a las urnas.

Andrés Avilé, concejal del bloque 
Inspirar, hizo referencia a las elec-
ciones provinciales mediante las 
cuales se renovarán cuatro bancas 
en el legislativo local y confirmó 
que presentarán una lista con can-
didatos propios del partido que re-
presenta. 

“Nos queda poco tiempo, pero la 
intención es presentar nuestros can-
didatos porque a nivel provincial 
nuestro espacio Inspirar nos está 
abriendo todas las puertas y se ha-
bla de alguna posibilidad de alian-
za”, explicó. En ese sentido comen-
tó que en la ciudad está abocado a 

mantener reuniones con referentes 
de distintos partidos, “la intención 
es armar algo en conjunto tanto de 
su parte como de la nuestra”. 

“Estamos abiertos a charlar, y 
sobre todo buscamos que prego-
nen nuestros valores, los que desde 
siempre llevamos adelante desde 
Inspirar”, prosiguió. 

Por estos días continuará con las 
reuniones con la firme intención de 
llevar un representante de su frente 
a las próximas elecciones. “En fe-
brero ya tiene que estar armada la 
lista, estamos trabajando en eso”, 
sostuvo aclarando que aún no hay 

Los ediles mantienen reuniones con referentes de diversos sectores en torno a los proyectos de tributaria y presupuesto 
2025. Además, avanzan con los temas que habían quedado pendientes del año anterior, entre ellos, estacionamiento medido.

Enero de audiencias en el Concejo Municipal
Actividad legislativa.

De esta manera, entre el 2 y el 
18 de enero la edil de UxP fue la 
máxima referente del Honorable 
Concejo Municipal. 

En diálogo con El Show de la 
Noticia en su regreso a La 100 Vi-
lla Constitución FM 94.7 el lunes 
pasado, Borgatta repasó lo acon-
tecido durante esas dos semanas. 

Comentó que las actividades 
centrales en el legislativo estuvie-
ron relacionadas a las tradiciona-
les audiencias y reuniones que se 
realizan luego de presentarse los 
proyectos de tributaria y presu-

puesto en audiencia pública. 
En ese sentido, entablaron 

diálogos con representantes del 
Centro Comercial e Industrial, 
la Cámara de Industria, y fijaron 
encuentros con el Colegio de 
Contadores; entre otros actores 
que por nota solicitan ser escu-
chados por los concejales y así 
plantear cuestiones relacionadas 
principalmente con la ordenanza 
impositiva. 

En relación a los encuentros 
con el CCIP y la CIDECON, Bor-
gatta dijo estar sorprendida por-

que las entidades “no estuvieron 
en la audiencia pública y eso nos 
llamó la atención”. 

“En todos los años que noso-
tros fuimos los organizadores 
ellos han tomado la palabra, han 
expresado su postura. Ante esto a 
muchos nos llamó la atención que 
esta vez no pudieron estar. Creo 
que tuvo que ver con el cambio de 
organización ya que no estuvimos 
nosotros a cargo de la organiza-
ción sino el Ejecutivo que lo hizo 
por primera vez”, explicó. 

El punto central que trataron 

tuvo que ver con el DReI, “más 
del 50% de los recursos propios 
que recauda el Municipio viene 
del derecho de inspección, y nos 
plantearon que eso después se vea 
reflejado en el presupuesto para 
el sector productivo, comercial e 
industrial”, comentó la edil. 

En lo personal, Borgatta opina 
que “como hay un alto porcentaje 
del presupuesto destinado a cul-
tura y turismo, también tiene que 
haberlo para este sector que todos 
los días decide invertir en nuestra 
ciudad”. 

Otras de las audiencias estu-
vieron relacionadas a cuestiones 
pendientes que habían quedado 
del año anterior entre ellas, el es-
tacionamiento medido. “Es una 
ordenanza que modifica la nor-
mativa actual que existe pero que 
no se pone en práctica. Modifica 
algunas cuestiones que tienen 
que ver con fiscalización, amplia-
ción, pero no nos cuentan cómo 
se va a llevar adelante”, resumió 
explicando que aún no han expli-
cado si funcionará con el sistema 
tradicional de compra de boleta 
o se si realizará a través de una 
plataforma virtual. Ante esto, la 
postura del Concejo es la de es-
tar de acuerdo en el regreso del 
estacionamiento medido pero 
conociendo en detalle cómo se 
aplicará. “El paso siguiente es que 
el Ejecutivo envíe ese proyecto de 
cómo piensa llevarlo adelante, 
pero luego evaluarlo y a partir de 
allí que se aprueben esas modifi-
caciones que se pretenden reali-
zar”, cerró. 

confirmación de nombres. “Hay 
varias personas que estamos vien-
do, tenemos presidentes vecinales, 

gente que quiere participar. La idea 
es poder tomar todo ese trabajo que 
vienen haciendo en los barrios y 

sumarlo a lo que venimos haciendo 
en nuestro bloque para poder con-
formar la mejor lista posible”. 

A la par, avanzan en poder co-
municar a los electores que este año 
habrá elección también de conven-
cionales. “Esa también es una tarea 
ardua, sabemos que desde la pro-
vincia se está trabajando y en lo lo-
cal queremos hacer nuestro aporte”, 
dijo Avilé. 

Por licencia del intendente Jor-
ge Berti, durante los primeros 
días de enero la concejal Viviana 
Romo Cuesta ocupó de manera 
interina ese cargo en el Munici-
pio de Villa Constitución, siendo 
reemplazada en la presidencia del 
legislativo local por Alejandrina 
Borgatta (vicepresidenta 1ª).

Por 
Tomás Herrera

Periodista
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COMERCIO EMBLEMÁTICO DE LA CIUDAD

San Martín 1037.

Para las fiestas de fin de año quedó habilitado 
el nuevo espacio de juguetería y librería cum-
pliendo con un proyecto muy anhelado.

El Globo Rojo 
se expande

Con más de 40 años en nuestra 
ciudad, El Globo Rojo es sin du-
das uno de los comercios emble-
máticos. En las últimas semanas, 
presentaron en sociedad el nue-
vo espacio para las secciones de 
juguetería y librería que con más 
amplitud y comodidad fue reci-
bido de manera excelente por los 
clientes. Mirta Damiani, su titu-
lar, explicó que este cambio era 
algo necesario. 

“La idea se comenzó a formar 
hace muchos años atrás, y empe-
zamos de a poco con las refac-
ciones”, recordó. 

COMICIOS PROVINCIALES

“Estamos pensando una alternativa para la ciudad”, sostuvo Iván Bo-
nicci al ser consultado sobre la posibilidad de presentar candidatos a 
concejal. La intención es lograr una renovación “tanto de ideas como de 
generaciones”.

El Frente por la Soberanía busca 
una renovación generacional 

Las listas se presentan el 7 de febrero.

lleva a llamar a dar un vuelco ge-
neracional y que no se vean los 
nombres de siempre. Debe existir 

esa generosidad de brindar luga-
res, y en nuestro espacio esa gene-
rosidad se expresa”, finalizó. 

Iván Bonicci visitó los nuevos 
estudios de nuestro grupo de 
medios para dialogar sobre las 
próximas elecciones provinciales, 
para las cuales la presentación de 
candidatos finaliza el 7 de febre-
ro. 

En ese marco, el espacio que 
integra, Frente por la Soberanía, 
ya trabaja de cara a poder poner 
nombre a sus representantes. “La 
gente con la que trabajamos apor-
ta desde la cultura, el trabajo, la 
ciudad metalúrgica, la pesca, la 
juventud, el Profesorado. Esa es 
la gente que construye y está to-
dos los días, y estamos pensando 
a partir de eso”, anticipó. 

Algo que tiene en claro Bonic-
ci, es que anhela que estas eleccio-
nes se vean atravesadas por una 
renovación “tanto de ideas como 
generacional”. 

“Por eso siempre creemos im-
portante ese llamado a la juven-
tud y que pelee por los espacios”, 
prosiguió dejando en claro que es 
necesario “darle lugar a ideas y 
cabezas nuevas que están dando 
vueltas y tienen mucha potencia”. 

Para Bonicci lo primordial es 
lograr “una construcción que se 
traduzca en la felicidad de la gen-
te”. “Que tengan una vida mejor, 
que haya acceso a la vivienda, a 
la salud, que cada familia pueda 
organizarse mejor y que se trabaje 
por la mayoría”, prosiguió. 

Al ser consultado sobre si será 
candidato, confirmó que acompa-
ñará al espacio que integra, pero 
no así si integrará la lista. “Siem-
pre voy a estar activo, porque es 
algo hasta espiritual la militancia 
política. En el armado, uno siem-
pre tiene aspiraciones de ocupar 
lugares que de verdad puedan lle-
gar a lograr una transformación 
completa en la ciudad. Pero hay 
que ver cómo, si son los tiempos 
y el momento de hacerlo”, aclaró. 

Más adelante explicó que es-
tán en pleno proceso de analizar 
las opciones, y escuchar lo que la 
ciudadanía quiere y necesita. “De-
pendemos mucho del ánimo que 
nos pueden dar los que están al 
lado nuestro y construyendo con 
nosotros”, dijo. 

En relación a la participación 
de la juventud, estimó: “Hay un 
relato sobre que los jóvenes no 
están tan comprometidos, y lle-
gamos a una coyuntura en donde 
se promueve el individualismo, y 
parece que lo colectivo hubiese 
perdido fuerza”, pese a esto, “en 
Villa Constitución vemos algo 
contrario a esto”. 

Ejemplificó con su partici-
pación en Mundo Transversal, 
“cuando hay una oferta, cuando 
se nos abre una puerta, cuando se 
convoca a la pibada, la juventud 
está, participa, sueña y proyecta”. 

“Eso que pasa en la ciudad, me 

“Cuando es convocada la juventud está, participa, sueña y proyecta”.

Con promociones, lanzan la temporada escolar. 

La fecha elegida para esta pre-
sentación fue en concordancia 
con los festejos de fin de año, días 
previos a la Navidad. “La gente 
quedó realmente muy satisfecha, 
la comodidad es otra sin dudas. Y 
así nos lo hicieron saber”, dijo con 
orgullo. Un dato a tener en cuenta 
es que sumaron un patio para que 
los más chicos puedan entretener-
se mientras los adultos realizan 
sus compras, algo que también fue 
muy bien recibido. “Los clientes 
contentos y nosotros felices de ha-
ber cumplido un logro más”, sostu-
vo Mirta. 
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Así lo sostuvo el referente libertario explicando 
la necesidad de contar con un Plan Urbano Re-
gulador. Se trata del proyecto principal en el cual 
trabajan pensando en poder ejecutarlo en caso 
de acceder a una banca en el Concejo.

“Nuestra idea es facilitarle la vida a la gente”
Ignacio Zanzo Dianda.

Ignacio Zanzo Dianda respondió 
algunas consultas de nuestro gru-
po de medios en lo que es la ante-
sala a la presentación de listas para 
las próximas elecciones legislativas 
provinciales. 

La Libertad Avanza tiene como 
objetivo acceder al Concejo Muni-
cipal y en ese camino trabajan. Sin 
mencionar aún nombres propios, 
Zanzo Dianda dejó en claro que 
están abocados a la diagramación 
de proyectos que pueden ser pues-
tos en marcha en caso de acceder a 
una o más bancas en el legislativo 
local. 

“Estamos abocados principal-
mente a trabajar en el plan urba-
no y en las múltiples soluciones 
que propone este proyecto. Es un 
instrumento muy básico para una 
ciudad y es llamativo que en Villa 
Constitución no sea un tema de 
debate”, expuso comenzando que 
el plan que buscarán llevar a cabo 
“lógicamente es bajo una mirada 
libertaria” por lo que pretenderá 
“acercar inversiones a la ciudad y 
sacarle problemas a la gente”. 

En ese marco, y a modo de ejem-
plo, comentó que días atrás visitó 
junto a parte del equipo de LLA ba- Visita de parte del grupo libertario a barrio Prefectura.

rrio Prefectura, lo que significó una 
buena oportunidad para ilustrar la 
necesidad de contar con este plan 
regulador. “Atraviesan problemá-
ticas sobre situaciones básicas que 
este proyecto contempla”, dijo acla-
rando que “nosotros no hacemos 
promesas, el plan urbano simple-
mente especifica el qué y el cómo 
se planificará el crecimiento de la 
ciudad de acá a 15 años”. 

“En caso de llegar al Concejo 
este año me gustaría proponer este 
nuevo plan urbano desde una mi-
rada libertaria. Ahora hay trabas, 
trabas y más trabas, y este proyecto 
propone normativas claras, porque 
queremos facilitarle la vida a la 
gente”, sostuvo Zanzo Dianda de-
jando en claro que la intención no 
es “hacerles promesas vacías a los 
vecinos” sino explicar que buscarán 
poder aprobar este proyecto para 
una planificación integral pensan-
do una ciudad a futuro. 

Interés General 

LA LIBERTAD AVANZA

El área Veterinaria lleva a cabo durante los meses 
de enero y febrero este trabajo en el territorio des-
tinado a perros y gatos a partir de los 4 meses de 
edad. Este viernes estarán en Santa Mónica.

Campaña de vacunación antirrábica
Acción Social.

El Municipio de Villa Constitución 
a través del área Veterinaria realiza 
durante enero y febrero una campa-
ña de vacunación antirrábica reco-
rriendo los barrios. 

El lunes pasado el móvil estuvo 
en barrio Industrial, continuando el 
miércoles en San Lorenzo y el vier-
nes en Santa Mónica. 

En todos los casos, los vecinos 
pueden acercar a sus mascotas al 
punto de encuentro de 9 a 12 horas, 
se trata de una vacunación gratuita 
destinada a perros y gatos a partir 
de los 4 meses de edad. 

La jefa del área, Nora Lis Colle, 
explicó que la intención es conti-
nuar avanzando en distintos secto-

Nora Lis Colle anticipó que además de dar continuidad a las acciones que 
comenzaron tiempo atrás, ocuparán un rol fundamental en poder avanzar 
en el cuidado de los equinos luego de la aprobación de la prohibición de 
la tracción a sangre.

Proyecciones del área 
Veterinaria para este año 

Campañas, concientización y acompañamiento.

La titular del área Veterinaria del 
Municipio de Villa Constitución, 
Nora Lis Colle, recibió a nuestro 
grupo de medios y realizó una 
proyección de lo que será el tra-
bajo durante el 2025. 

Mientras avanzan con la cam-
paña de vacunación antirrábica 
itinerante, el sector ya está abo-
cado a diagramar los meses veni-
deros. 

“La intención principal es 

mantener el trabajo que venimos 
desarrollando a lo largo de todo 
este tiempo, llegar a la mayor 
cantidad de animales posibles 
no sólo en lo que es vacunación 
y esterilización, sino en todo lo 
que hace a la sanidad y la salud”, 
comenzó.

Para Colle se pueden abordar 
diversas cuestiones relacionadas 
a otros animales, más allá de los 
perros y gatos; como es el caso de 

los equinos. “Creo que vamos a 
poder avanzar junto a otras áreas 
en el tema de tracción a sangre 
luego que el Concejo aprobara 
su prohibición y sentara un gran 
avance”, prosiguió.  

En ese marco, uno de los pro-
yectos estará relacionado a la pro-
tección de los caballos ocupando 
un rol importante en la recepción 
y el destino de los equinos. 

“Este es uno de los temas cen-

Médica veterinaria Nora Lis Colle. 

trales y un gran desafío. Creo 
que los animales merecen dejar 
de estar tirando los carros y va-

mos a trabajar en conjunto con 
las áreas que se involucren”, fi-
nalizó. 

res todos los días lunes, miércoles 
y viernes de enero, y en caso de no 
finalizar poder seguir con la acti-
vidad durante febrero. En las redes 
sociales se da a conocer semanal-
mente el cronograma de visitas. 

En relación a la respuesta de los 
vecinos, Colle se mostró satisfecha, 
“hay lugares con más convocatoria 
y otros barrios en donde es menor. 
Eso se debe a que ya hemos estado 
en esos barrios durante el último 
año y ahora estamos reforzando”, 
aclaró. 

A su vez, en época estival, los 
días martes y jueves se realizan las 

castraciones en el quirófano fijo. 
En Acción Social también se lleva a 
cabo la vacunación antirrábica du-
rante todo el año. 

Vale destacar que es necesario 
acercar, en caso de contar con ella, la 
libreta sanitaria de la mascota. Caso 
contrario se confeccionará una. 
“Recordamos a la población que la 
vacunación es anual. Es decir, cada 
año tienen que vacunar a los perros 
y gatos, es la única manera de preve-
nir la rabia no sólo en animales sino 
también hacia las personas. Esta es 
una zona en la que hay mucha can-
tidad de murciélagos”, cerró. 

Resaltaron la buena respuesta en cada 
vecindario visitado.
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POLÍTICA VILLENSE

“Apuesto a seguir trabajando en conjunto con el intendente”. 

Con la presentación de listas de candidatos en la mira, busca priorizar 
ideas y no nombres propios. Aún no definió si buscará un tercer mandato.

Alejandrina Borgatta apuesta 
a la unidad del peronismo local 

Camino a las elecciones legislativas. 

Alejandrina Borgatta, actual con-
cejal del bloque Unión por la Patria 
fue consultada sobre las próximas 
elecciones en donde se renovarán 
cuatro bancas en el Concejo Muni-
cipal. 

A nivel provincial, la edil pre-
tende una unidad del peronismo y 
lo mismo sucede a nivel local. La 
presentación de candidatos cierra 
el 7 de febrero próximo. Ya en la 
cuenta regresiva, Borgatta dejó en 
claro que su deseo personal es que 
el peronismo plantee una propuesta 
“interesante” para la ciudad. 

“Siempre hablando de mí postu-
ra”, recalcó antes de explicar que se 
ha comunicado con los diferentes 
actores “para poder trabajar en una 

propuesta de unidad” que “ojalá 
pueda darse”. 

Al ser consultada sobre los posi-
bles candidatos o candidatas, dejó 
en claro que su intención “no es ha-
blar de nombres, sino de ideas”. 

“Hay un montón de cuestio-
nes que están pendientes, muchos 
proyectos. Pero se sabe bien que 
no todo siempre se puede realizar 
desde una banca legislativa. Puedo 
presentar un proyecto, pero si no 
contamos con el acompañamien-
to del Municipio, de las gestiones 
provinciales y nacionales; se hace 
muy difícil poder concretar buenas 
ideas”, prosiguió. 

Vale destacar que en caso de no 
renovar banca, este será su último 

año de gestión en el Concejo cum-
pliendo con su segundo mandato. 
“Lo que se viene ahora es una dis-
cusión de modelos políticos total-
mente antagónicos, en lo personal 
creo en un Estado presente que 
administre y construya la ciudad; 
planifique y aliente las inversiones”, 
resumió. 

Por último, anticipó que pen-
sando en el mes próximo existen 
dos caminos. Por un lado ir en uni-
dad, “lo que sería una interesante 
propuesta”; o por otro, dirimir los 
candidatos en internas: “Eso nos 
permitirá ordenar la situación, en 
donde como siempre el que gana 
conducirá y los que pierden acom-
pañarán”. 

Pese a estos dos escenarios, Bor-
gatta se mostró optimista en que 
pueda haber unidad dentro del pe-
ronismo. “Apuesto a eso y a seguir 
trabajando en conjunto con el in-

tendente que tiene una gran tarea y 
un gran desafío en estos tres años 
que le quedan de gestión que no 
serán fáciles. Lo principal es eso”, 
finalizó. 
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CONVOCATORIA 2025

Provincia publicó el Decreto.

En abril serán las PASO y en junio las Generales. 
Se renuevan autoridades provinciales, municipa-
les y comunales.

Qué y cuándo votamos los santafesinos

El Gobierno Provincial dispuso 
el 13 de abril para las elecciones 
Primarias Abiertas Simultaneas 
y Obligatorias (PASO), fecha en 
la que se elegirán también los 69 
Convencionales Reformadores 
para la Constitución de Santa Fe.

En la mañana de este lunes, el 
Gobierno Provincial publicó el 
Decreto N° 2656/24 de convo-
catoria a la Elecciones 2025 para 
autoridades provinciales, mu-
nicipales y comunales. Según lo 
establecido en la normativa, el 
próximo 13 de abril se realizarán 
las elecciones primarias, y el 29 
de junio las elecciones generales. 
Por otra parte, queda establecido 
en el decreto que junto a las elec-
ciones primarias -es decir, el 13 
de abril- se desarrollarán además 
las elecciones de Convencionales 
Reformadores.

Para la elección de los Con-
vencionales Reformadores se uti-

lizará el Sistema de Boleta Única, 
distinguiéndose debidamente 
los diecinueve convencionales 
reformadores a elegirse por cir-
cunscripción uninominal, con 
sus respectivos suplentes, de los 
cincuenta a elegirse por sistema 
proporcional, constituyendo a ta-
les efectos la provincia un distrito 
único, también con sus respecti-
vos suplentes.

La resolución del Tribunal 
Electoral fija para el 2 de febrero 
el plazo para la presentación de 
reconocimiento de alianzas ante 
el propio tribunal mientras que las 
listas deberán ser ingresadas hasta 
el día 7 ante las juntas electorales 
de alianzas, frentes o partidos y el 
10 ante el Tribunal Electoral.

Principales fechas del crono-
grama:

- 31 de diciembre: cierre de pa-
drones provisorios.

- 2 de febrero: plazo final para 

La Provincia define la renovación de cargos locales, provinciales y la Convención para la reforma constitucional.
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presentar alianzas electorales.
- 7 de febrero: último día para 

inscribir candidatos ante las jun-
tas electorales partidarias.

- 10 de febrero: presentación de 
listas ante el Tribunal Electoral.

- 2 de marzo: sorteo de ubica-
ción de candidatos en las boletas 

únicas.
- 14 de marzo: inicio de la cam-

paña electoral de convencionales 
y Paso municipal y comunal.

- 24 de marzo: comienza la 
campaña electoral radiofónica y 
audiovisual.

- 13 de abril: elección de los 69 

convencionales y de candidatos 
para municipios y comunas.

- 15 de abril: escrutinio defini-
tivo.

- 29 de junio, elecciones gene-
rales municipales y comunales.

- 1 de julio: escrutinio defini-
tivo.
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rápida es fundamental.
Vale destacar que para identificar 

a un alacrán venenoso se pueden te-
ner en cuenta las siguientes caracte-
rísticas: aguijón y púa en la cola, ban-

das oscuras y pinzas alargadas. 
“Cuidemos juntos la salud de 

nuestra comunidad. Ante dudas, co-
municate con un centro de emergen-
cias”, finalizaron.

DIRECCIÓN DE AMBIENTE

Información de interés.

El Municipio brindó re-
comendaciones útiles 
para realizar en el ho-
gar y evitar accidentes.

Picaduras de alacranes

La Dirección de Ambiente del Mu-
nicipio de Villa Constitución com-
partió una serie de recomendacio-
nes para prevenir accidentes con 
alacranes, como así también para 
saber qué hacer en caso de picadu-
ras, destacando la importancia de la 
limpieza en el hogar y la atención 
médica rápida.

En esta temporada, es necesario 
evitar accidentes con alacranes por 
lo que es necesario tener en cuenta 
los siguientes consejos de preven-
ción: sacudir ropa, calzado y sábanas 
antes de usarse. Mantener la casa 
limpia y libre de escombros. Sellar 
grietas y rejillas para evitar su ingre-
so. 

En tanto, en caso de una picadu-
ra recomiendan asistir al centro de 
salud más cercano lo antes posible, 
llevando el alacrán si es seguro cap-
turarlo ya que la atención médica 

Interés General 

En redes sociales pueden encontrarse más infografías.
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DIRECCIÓN DE AGUA Y CLOACAS

En época estival.

A través de una serie de recomendaciones, el 
Municipio llama a la población a tomar concien-
cia para el correcto uso de este recurso natural.

Cuidado del agua 
potable

El Municipio de Villa Consti-
tución a través de la Dirección 
de Agua y Cloacas, recuerda la 
importancia del cuidado del 
agua en época estival y de altas 
temperaturas. 

Bajo el lema “el calor lle-
gó y el agua es fundamental”, 
compartió con la población 
una serie de cuidados esen-
ciales que marcan grandes re-
sultados. “Cada gesto cuenta 
para asegurar que el agua siga 
siendo accesible para todos. 
Es importante que tomemos 
conciencia de su cuidado para 
garantizar su disponibilidad 
para todos”, explicaron.

Entre los puntos se encuen-
tran: cargar el lavarropas al 
máximo y usar programas de 
bajo consumo, asegurarse que 

las instalaciones hogareñas no 
presenten pérdidas de agua, usar 
baldes o regaderas en reemplazo 
de mangueras para evitar el des-
perdicio, mantener las canillas 
cerradas mientras se cepillan 
los dientes y no lavar el auto con 
mangueras. En el caso de las pi-
letas proteger el agua evitando 
su contaminación con opciones 
sostenibles. 

“Juntos podemos hacer la di-
ferencia, cuidando el agua para 
el bienestar de cada villense”, ce-
rraron. 

El cuidado del agua es impor-
tante para preservar el medio 
ambiente y la calidad del agua. 
El agua es un recurso finito y 
agotable, por lo que es necesa-
rio hacer un uso responsable de 
ella.
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El MDT de la Unidad Regional cuenta hoy con 60 reclusos.

Policiales
UNIDAD REGIONAL VI

Varios presos se amotinaron la semana pasada buscando evitar su traslado a Rosario. La situación pudo 
ser controlada y sólo se registraron daños materiales. Desde la Jefatura local resaltaron haber logrado 
no sólo la aprehensión sino su reubicación en centros de detención provinciales.

Motín, rápido accionar y 
traslado de nueve reclusos 

Jefe de Policía.

Sebastián Igonet, jefe de Policía de 
la Unidad Regional VI se refirió al 
motín de detenidos en el Módulo 
de Detención Transitoria local, que 
se negaban a ser trasladados a Ro-
sario. Resaltó el excelente y rápido 
accionar de los Bomberos Volunta-
rios, y el compromiso del personal 
policial del módulo. 

En primer término, relató lo 
sucedido durante la mañana del 
jueves pasado. “Había un traslado 
de internos ya programado, eran 
en total 9 y se venían realizando las 
gestiones administrativas para esto 
debido a que tenían inconductas y 
alteraban de sobremanera el orden 
interno del penal”, comenzó el re-
lato Igonet. 

En relación a estos detenidos, 
dijo que las aprehensiones se pro-
dujeron entre diciembre y enero 
“fruto del gran trabajo policial”, y 
que luego de las audiencias corres-
pondientes se les había dictado la 
prisión. Ante el pedido del Jefe de 
Policía debían ser trasladados a 
Rosario, “el primer lugar de destino 
era el Order de esa ciudad, y de ahí 
derivados a distintos puntos de de-
tención de la provincia”, prosiguió. 

“Al ser anoticiados -estos in-
ternos- del mencionado traslado, 
comenzaron a insultar al personal 
policial e incendiaron varios col-
chones en el interior del pabellón. 
Con lo cual se dio conocimiento 
para la intervención de los bom-

beros voluntarios, que accedieron 
a una colaboración inmediata y 
eficaz, de una manera increíble”, 
relató. 

Pese a la reacción de los reclu-
sos, “el operativo se llevó a cabo 
como lo habíamos planeado y en 

media hora, 45 minutos aproxima-
damente no quedaba ninguno de 
los 9 dentro del penal, el incendio 
fue sofocado y el traslado realizado 
como lo habíamos planeado”. 

En relación a las consecuencias 
que produjo este siniestro dijo 

que fueron netamente materiales. 
“Fueron daños en el interior del pe-
nal, ningún lesionado de gravedad 
lo que pudimos corroborar porque 
fueron examinados todos por el 
médico de policía”, aclaró. 

Luego, valoró el “rápido y ejem-
plar accionar de los bomberos vo-
luntarios” y agradeció su presencia 
y servicio. 

También, recalcó el compro-
miso del personal del MDT que 
notó la inconducta de los reclusos 
y puso en conocimiento a la Jefa-
tura lo que permitió tramitar los 
traslados. 

“Por lo general, por semana nos 
dan uno o dos cupos, con la docu-
mentación elevada entendieron que 
debían tomar con celeridad el asunto 
y trasladarlos a los 9”, expresó. 

Además, informó que fueron 
imputados por este hecho además 
de otros, “días atrás habían lesiona-
do a otro interno de gravedad de-
jándolo con roturas en sus costillas 
y otras cuestiones. Es decir que ya 
venían con problemas internos”.

A su vez, explicó que estos 9 
detenidos son “conocidos delin-
cuentes que tenían a maltraer a la 
población de Villa Constitución” y 
valoró que se haya podido lograr 
su traslado a Rosario que derivó en 
que en la actualidad se encuentren 
en distintos centros de la provincia 
de Santa Fe. 

Por último, confirmó que hoy la 
URVI tiene superpoblación carce-
laria, “tenemos capacidad para 48 
y hoy tenemos aproximadamente 
unos 59, 60 detenidos”. “Son épo-
cas características que ya tenemos 
presentes y que sabemos que pue-
den llegar a alterar el orden interno, 
como sucedió en este caso”, finalizó.  
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ner de nuestra propiedad”, comenzó 
el relato.

A su vez, comentó que además 
las quejas están relacionadas a que la 
cooperativa realizó la obra de la nue-
va cañería de impulsión. “Cuando 
nos enteramos que estaba certificada 
parte de la obra nos comunicamos 
con Facundo para que nos girara ese 
dinero. Y nos envió una nota en don-
de notamos que presentó a la Provin-
cia cosas que no eran”, prosiguió. 

Ante este panorama, sumado a la 
“complejidad que tuvimos durante 
todo el año” es que decidieron elevar 
el comunicado público. 

Por último, Flores aclaró que 
con estas declaraciones lo que bus-
can desde la cooperativa “es poner 
en conocimiento a los asociados y 
al pueblo en general lo que estamos 
atravesando, y llamar a la reflexión a 
la comisión comunal para poder tra-
bajar en conjunto”. 

COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS

Marcelo Flores.

Desde el Consejo de 
Administración explica-
ron los conflictos que 
mantienen a la institu-
ción alejada de la actual 
gestión comunal.

Tensa relación con la 
Comuna de Empalme

Marcelo Flores presidente del Con-
sejo de Administración de la Coope-
rativa de Obras y Servicios Públicos, 
dialogó con nuestro grupo de me-
dios luego de haber lanzado un co-
municado en donde ponen de mani-
fiesto la tensa relación que existe con 
la actual gestión comunal, presidida 
por Facundo Stizza. 

“Por ordenanza nosotros tene-
mos el servicio de cloacas, como 
toda obra de esa envergadura nece-
sita acompañamiento. Nos juntamos, 
no pudimos llegar a nada. Y a eso se 
suma que a mediados de año se lle-
varon de forma inconsulta un contei-

Regionales
RESPUESTA

Facundo Stizza.

Así lo resaltó el jefe comunal al referirse al con-
flicto que plantean desde la Cooperativa de 
Obras y Servicios Públicos.

“Politizar las cosas 
no tiene sentido”

“De nuestra parte no hay ninguna 
mala relación”, dijo el presidente 
comunal de Empalme, Facundo 
Stizza en torno a las declaraciones 
públicas del presidente de la Coo-
perativa de Obras y Servicios Pú-
blicos, Marcelo Fiore. A la par dejó 
en claro que la actual comisión 
comunal colabora con cada una de 
las instituciones “sin distinción de 
ningún tipo”. 

Stizza dijo que llama su aten-
ción “cómo quiere politizar desde 
una comisión de una administra-
ción de una cooperativa de agua”, 
y resaltó: “Pareciera que hoy la 
quieren transformar en un comité, 
y estas chicanas políticas no tienen 
sentido”. 

En relación al contendedor 
explicó que al realizar las averi-
guaciones sobre el mismo, dieron 
cuenta que pertenecía a la Comu-
na y estaba cedido en comodato 

por lo cual fue trasladado, “si ellos 
demostraban que era de su propiedad 
estaba bien, los papeles así lo hicieron 
y les dijimos que lo retiren”.

En cuanto a la forma de trabajo, 
comentó que la intención es que “las 
cosas queden claras, tanto para ellos 
como para nosotros y que los vecinos 
sepan cómo se manejan las cosas. No-
sotros somos parte de este servicio y 
queremos que todo salga bien, trans-
parente, ordenado y prolijo”.  

Desde la Cooperativa esperan que la Comuna “reflexione”. “Hay otras formas de hacer política”. 
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GOBIERNO PROVINCIAL

Se trata de obras hídri-
cas para evitar anega-
mientos e inundacio-
nes urbanas.

Avanzan los trabajos 
en el Canal Savoca 

Ministerio de Obras Públicas.

bajo el ferrocarril y otro bajo el ca-
mino comunal.

El intendente Daniel Tonelli se 
mostró entusiasmado ya que esta 
obra “va a cambiar la calidad de 
vida de los vecinos porque evitará 
anegamientos y el sufrimiento de 
muchos”. 

Vale recordar las obras consis-
ten en la recanalización del Canal 

Savoca desde la desembocadura 
hasta la calle Salk y la limpieza del 
mismo desde dicha arteria hasta la 
alcantarilla de cruce la ruta 21; la 
ejecución de 6 alcantarillas de hor-
migón armado, la protección de 
fondo en 5 alcantarillas, y la cons-
trucción de un nuevo cruce bajo el 
ferrocarril y también bajo la calle 
25 de Diciembre. 

Tonelli agradeció al gobernador y al ministro.

Convenio
El Concejo Municipal de 
Arroyo Seco aprobó por una-
nimidad la firma de un conve-
nio con el Instituto de Profeso-
rado Superior N° 21 “Posta de 
San Martín” para el desarrollo 
de un software que digitalice 
la actividad legislativa. Duran-
te el año pasado, se llevaron a 
cabo reuniones con alumnos 
y el director de la institución 
Lucas Row, para conocer al-
ternativas, ante la necesidad 
organizar la actividad, facilitar 

los procesos, y mejorar el acceso 
a la información pública. Desde 
entonces los alumnos de la carre-
ra “Desarrollo de Software” man-
tienen encuentros con el personal 
del Concejo, para conocer las 
principales necesidades en cada 
área, y planificar una estrategia 
acorde, que se irá perfeccionando 
por etapas. En la última sesión de 
prórroga todos los ediles votaron 
a favor del convenio que se for-
malizará en las próximas sema-
nas.

CONCEJO Y ISP N° 21

Arroyo Seco y la región

Por 
Stella Gasparri

El Ministerio de Obras Públicas 
provincial avanza en las obras hí-
dricas en el Canal Savoca contem-
plando diversos trabajos para evi-
tar anegamientos e inundaciones 
urbanas en la ciudad, dando res-
puesta a un pedido de larga data. 
Según lo informado por las auto-
ridades, este proyecto contempla 
la construcción de seis alcantarillas 
de hormigón, protección de alcan-
tarillas existentes, un nuevo cruce 
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AJEDREZ

El ajedrecista Guillermo Arias se coronó como campeón del Torneo Asociación 2024. En el segundo lugar se situó Fabián Yeni 
y el podio lo completó Ramón Orpella. Además, Ricardo García se ganó el torneo Mayor Villense de ajedrez Rápido, mientras 
que Agustín Mamelucco se consagró en el Torneo Villense Juvenil.

Consagraciones en la 
Asociación de Ajedrez

Torneo Asociación.

La Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución le puso punto final al 
Torneo Asociación 2024. El evento, 
que comenzó a principios de octu-
bre, contó con la participación de 
24 ajedrecistas y terminó días atrás. 

Entrando en detalles de lo que 
fue la 7ª y última ronda, Guillermo 
Arias y Daniel Astellano protagoni-
zaron tablas. 

Fabián Yeni le ganó a Luciano 
Arias. Ramón Orpella venció a Ri-
cardo Núñez. Juan José Signa supe-
ró a Agustín Mionis. Tomás Sahili-
ces derrotó a Dana Arias. Juan José 
Torres se impuso ante Nicolás Men-
doza. Juan José Signa doblegó a Lu-
ciano Centurión. En tanto Justina 
Mori Moreni le ganó a Lucas Rolon. 

Con estos resultados, Guillermo 
Arias se coronó como el flamante 
campeón con un puntaje de 5.5. 
Fabián Yeni fue el escolta, también 
con el mismo puntaje, mientras que 
el podio lo completó Ramón Orpe-
lla con 5 unidades. 

También con 5, Mamelucco se 
posicionó 4º y Astellano 5º. Juan 
José Siga fue 6º con 4.5.

Con 4 unidades, Luciano Arias 
fue 7º, Eduardo Álvarez 8º, Ricardo 
Núñez 9º y Tomás Sahilices 10º. 

Juan José Torres 11º y Agustino 
Mionis 12º, ambos con 3.5 puntos. 

Con 3 unidades se ubicaron José 
Luis González 13º, Dana Arias 14º, 
Andrés Rothen 15º, Juan José Silva 
16º. 

Luciano Centurión fue 17º y Ni-
colás Mendoza 18º tras sumar 2.5. 
Justina Mori Moreni y Eneas León 
fueron 19º y 20º con 2 puntos. 

Taiago Velázquez sumó 1.5 y fue 
21º. 

La tabla la cerraron, con un 
punto, Lucas Rolon 22º, Benicio Di 
Giacinti 23º y Alfredo Arias 24º. 

Vale la pena resaltar que, de un 
total de 7 partidas, Guillermo Arias 
logró ganar en 5 oportunidades, 
protagonizó una tablas y cayó en 
una partida. 

Si bien Yeni sumó la misma can-
tidad de puntos, por sistema des-
empate se quedó con el segundo 
lugar. 

En otro orden de cosas, conti-
nuando con la Actividad de la Aso-
ciación, en las instalaciones de la 
Filial de River Plate “Pinino Mas”, 
se llevó a cabo el torneo Mayor Vi-
llense de ajedrez rápido, conocido 
popularmente como ajedrez Blitz, 
en donde participaron 22 ajedre-
cistas. 

El ritmo de juego fue de 3 minu-

tos más 2 segundos de incremento 
por jugador y se disputó bajo el sis-
tema Suizo a 9 rondas. 

En el primer puesto, con 7.5 
puntos, empataron Ilan Suárez y 
Ricardo García. 

El desempate fue a dos partidas, 
una con blancas y la otra con negras 

cada uno, y allí se coronó campeón 
Ricardo García tras imponerse en 
los dos juegos. 

Tras esta definición, Suárez se 
quedó con el segundo puesto y el 
podio lo completó Agustín Mame-
lucco con 7 unidades.

Por último, también se disputa-

ron las finales del Torneo Villense 
Juvenil en el anfiteatro de la U.O.M. 

Los seis ajedrecistas clasificados 
disputaron las partidas a un tiem-
po de 12 minutos más 3 segundos 
de incremento por jugador, bajo el 
sistema americano todos contra to-
dos. 

Agustín Mamelucco se consagró 
como flamante campeón invicto, al 
sumar 4 victorias consecutivas y un 
empate. 

Uriel Córdoba fue 2º con 4 uni-
dades y Farid Fogel fue 3º con 3 
puntos. Lucio Báez fue 4º, Leonel 
Vega 5º y Lucas Rolón fue 6º.  

Deportes
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FÚTBOL PROFESIONAL

Deportes

Lisandro López, Leonel Vangioni y Maximiliano Velazco defenderán nuevos colores en esta temporada que está por comen-
zar. Lichi se sumó a Olimpia de Paraguay, el Piri jugará en Quilmes, mientras que Maxi lo hará en San Martín de San Juan.

Nuevos clubes para Lichi, el Piri y Maxi
Temporada 2025.

Los referentes de la ciudad del 
fútbol profesional tendrán nuevos 
clubes de cara a lo que será la com-
petencia en este 2025. 

Lisandro López y Leonel Van-
gioni defenderán nuevas camise-
tas en esta temporada que está por 
comenzar.

El “Piri” Vangioni se despidió 
de Newell´s Old Boys de Rosario y 
ya es refuerzo de Quilmes Athletic 
Club. 

El villense arribó al “Cervece-
ro” con el pase en su poder y firmó 
contrato hasta diciembre de este 
año. 

Vale la pena resaltar que Quil-
mes, equipo que milita en el Na-
cional B, se está reforzando fuer-
temente para lograr el objetivo de 
ascender a la Primera División. 

Vangioni, sin dudas uno de los 
refuerzos más rutilantes de la cate-
goría, aportará toda su experiencia 
y jerarquía al equipo que conduce 
el “Huevo” Rondina. 

Además de todo lo que puede 
dar dentro del campo de juego, 
el “Piri” será una gran influencia 
en el equipo y no le pesará la res-
ponsabilidad de ser referente del 
plantel. 

Por otra parte, quien también 
tendrá nuevo club para este 2025 
es Lisandro López. 

Tras su paso por el Burgos, 
equipo que milita en la Segun-
da División de Espeña, el “Lichi” 
armó las valijas y regresó al con-

tinente.
Por pedido del entrenador 

Martín Palermo, Lisandro López 
se transformó en el flamante re-
fuerzo de Olimpia de Paraguay y 
firmó contrato por toda la tempo-
rada 2025.

López arriba al último cam-
peón del fútbol paraguayo y se re-
encontrará con un ex compañero 
en Boca Juniors, Darío Benedetto. 

Luego de ser campeón del 
Apertura 2024, Olimpia se está re-
forzando para ser uno de los ani-
madores de la Copa Libertadores 

2025. 
Por último, quien hará su re-

greso al fútbol argentino es Maxi-
miliano Velazco. 

Luego de su experiencia en el 
fútbol internacional, donde mili-
taba en San Luis de la Primera B 
de Chile, el arquero regresa al país 
para defender los colores de San 
Martín de San Juan. 

“Maxi” se suma al elenco san-
juanino, que viene de lograr el 
ascenso, y buscará consolidarse 
en la Primera División del fútbol 
Argentino. 

Talleres se subió al podio
Handball.

Con estos resultados, ya en la 
jornada de definiciones del do-
mingo, el “Monstruo” disputó las 
semifinales ante Paracao, de la lo-
calidad entrerriana de Paraná, y 
cayó 40 a 20. 

Tras la derrota, con el tercer 
puesto en juego, Porvenir Talleres 

se enfrentó nuevamente ante Inde-
pendiente y lo volvió a vencer pero 
esta vez 31 a 30.

Con este triunfo, el elenco vi-
llense se subió al podio en el tercer 
lugar y se afianza de cara a lo que 
será la competencia oficial en la 
temporada 2025. 

Julieta Ruelli debutó 
en Primera

Vóley.

La joven deportista villense, Ju-
lieta Ruelli, hizo su debut en la 
máxima categoría del vóley ar-
gentino. 

Julieta, de apenas 17 años, se 
sumó al primer equipo del club 
rosarino Sonder y ya hizo su 
estreno en la Liga Argentina Fe-
menina. 

En lo que fue el primer parti-
do del Weekend 1, en la jornada 
del viernes, el elenco rosarino 
tropezó en condición de local 
ante Gimnasia y Esgrima de La 
Plata por 3 a 1. 

En la segunda presentación, 
en la noche del domingo, Son-
der cayó nuevamente como local 
ante Estudiantes de La Plata por 
idéntico marcador. 

Más allá de las derrotas, la 
deportista villense logró sumar 
una gran cantidad de minutos 
en cancha y fue una pieza im-
portante en el equipo dirigido 
por Luciano Verasio. 

Sin tiempo que perder, de 

El handball del Club Atlético Por-
venir Talleres arrancó la tempora-
da 2025 de la mejor manera.

Lejos de tomarse un descanso 
por el receso de verano, los juga-
dores del primer equipo sostuvie-
ron la actividad y el fin de semana 
compitieron en lo que fue el pri-
mer certamen del año. 

En la ciudad capital de Santa 
Fe, durante el fin de semana, el 
“Monstruo” participó de la “Copa 
del Millón”, organizada por el reco-
nocido streamer Spreen. 

El conjunto de la ciudad estuvo 
bajo la conducción técnica del re-
ferente Guillermo Bianco y tuvo su 
debut en la jornada del sábado. 

En lo que fue la participación 
en la fase de grupos, se midieron 
ante Independiente y Escuela Co-
mercio, ambos equipos de la ciu-
dad de Santo Tomé. 

En el primer duelo, Porvenir 
Talleres logró una ajustada victoria 
por 34 a 33. 

En tanto en su segunda presen-
tación repartió puntos tras empa-
tar 30 a 30. 

cara a lo que vendrá, este fin de se-
mana volverá a tener competencia 
en lo que será el segundo Weekend 
del certamen. 

Esta vez, como visitante, Son-
der se medirá el sábado ante Es-
cuela Normal y el domingo frente 
a Náutico. 
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TACIONES CON COCHERA 
EN CALLE PASTEUR 1952 
V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO COLÓN 
Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 
25 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ESTRE-
NAR, SOBRE AVENIDA SAN MARTÍN 
AL 1700, SIN GASTOS NI COMISIO-
NES.  TEL.: 0336-4012118 / 03400-
504602
------------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA.  TEL.: 03400-
539316
------------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA.  TEL.: 03400-
539316
------------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITA-
CIÓN, PRIMER PISO.INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM

PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
------------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE SAL-
TA 167 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 
2 DORMITORIOS, LIVING COME-
DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 03400-441025

DEPARTAMENTOS

VENTA

 
VENTA DPTO DE DOS HABI-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
4038233
------------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
------------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODELO 2009 
DIÉSEL.  TEL.: 0336-4035818
------------------------------------------------
VENDO PALIO DIÉSEL MODELO 
1997.  TEL.: 02477-624760
------------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS 1.6 NAFTA, 
MODELO 2018 CON 58000 KM, 
LISTO PARA TRANSFERIR.  TEL.: 
03402-657546
------------------------------------------------
VENDO GRAND SIENA 1.4 AÑO 2014 
CON 54000 KM, EXCELENTE.  TEL.: 
0341-5844781

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 
90 4T CON TRÁILER, LONA, PAPE-

LES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 
0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO ENGANCHE DE RENAULT 9 Y 
GOL POWER, CASI NUEVOS $80000 
LOS DOS.  TEL.: 03402-657546
------------------------------------------------
VENDO LLANTA Y RUEDA PARA 
AUTO 186/65/15.  TEL.: 0336-
4389035
------------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRELLI 
175/70/14.  TEL.: 03402-500952
------------------------------------------------
VENDO 4 CUBIERTAS PIRELLI 
205/65/15.  TEL.: 03402-500952
------------------------------------------------
VENDO 4 CUBIERTAS PIRELLI 
225/65/17, USADAS EN BUEN ESTA-
DO.  TEL.: 03400-668278

OTROS 
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO BERLINGO MODELO 2012 
NAFTA 1.6 FULL CON 88000 KM, 
MUY BUEN ESTADO.  TEL.: 03402-
657546
------------------------------------------------
VENDO BOCINA DE AIRE PARA 
CAMIÓN, ESLINGA Y LANZA 1,80.  
TEL.: 03402-445726

MOTOS

VENTA

VENDO HONDA XR 150 AÑO 2022, 
EXCELENTE ESTADO, TITULAR, 
TODO AL DÍA, NO PERMUTO.  TEL.: 
0336-4260779
------------------------------------------------
VENDO MOTO MOTOMEL STRATO 
AURO 4200 KM, ÚNICA MANO, PA-
PELES AL DÍA.  TEL.: 0341-5842391
------------------------------------------------
VENDO 2 RUEDAS COMPLETAS PARA 
CICLOMOTOR, $30000 UNA LAS DOS 
$55000.  TEL.: 0336-4323359

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENTA CASA EN EJERCITO 
DE LOS ANDES 1650 AME-
LONG, EXCELENTE ESTADO. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA DE-

LOCALES

ALQUILER

VENDO 2 LOTES EN RINCÓN DE 
PAVÓN, EXCELENTE UBICACIÓN 
CON TODOS LOS SERVICIOS.  TEL.: 
03402-533382
------------------------------------------------
ALQUILO LOCAL COMER-
CIAL, BAÑO, PERSIANAS, 
ESQUINA CORRIENTES E 
ITALIA, EN EMPALME.  TEL.: 
03400-441025
------------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO CON 
MOBILIARIO, SALA DE ESPE-
RA AMPLIA, ENTRE RÍOS AL 
600 VILLA CONSTITUCIÓN.  
TEL.: 03400-444502
------------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CALLE 
CABILDO ABIERTO BARRIO 
PUESTA DEL SOL, TODOS 
LOS SERVICIOS, 300 M2, 
LISTO PARA ESCRITURAR. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTA DEPTOS. VENTALANCHAS VENTA
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Clasificados

AGUA MARCA ROWA, COMPLETA.  
TEL.: 03402-533382
--------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER NEC-
CHI USADA.  TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
VENDO CORTADORA DE FIAMBRE.  
TEL.: 03400-662866

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
--------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
--------------------------------------------
VENDO JEANS HOMBRE TALLE 42 
LEVIS, SIN USO $65000.  TEL.: 
0336-4586981

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INS-
TALACIONES DE GAS, AGUA, 
CLOACAS, REPARACIONES DE 
ARTEFACTOS, CALEFACTORES, 
CALEFONES.  TEL.: 03400-
15657966 / 03400-421579 / 
0336-4540829 
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
--------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN.  TEL.: 03400-
539316
--------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉS-
TICOS.  TEL.: 03400-657070
--------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, AL-
BAÑILERÍA.  TEL.: 03402-506788
--------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE CORTE 
DE PASTO, PINTURA Y ALBAÑILE-
RÍA EN GENERAL.  TEL.: 03400-
661439
--------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 
0336-4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO ESCALADOR USADO PARA 
HACER GIMNASIA.  TEL.: 03402-
658876

INSTRUMENTOS MUSICALES

VENDO PIANO MICRO BRE-
YER, MUY BUEN ESTADO.  TEL.: 
03400-443282

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
--------------------------------------------
COMPRO BICICLETA RODADO 29 
USADA.  TEL.: 03400-533833
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
RODADO 24, EXCELENTE ESTA-
DO.  TEL.: 0336-4306073

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO MÁQUINA DE COSER NEC-
CHI USADA.  TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
VENDO MÁQUINA RECTA INDUS-
TRIAL MARCA YAMATA, EN USO.  
TEL.: 0336-4360688
--------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMMA DE 
150 AMP.  TEL.: 0336-4583873
--------------------------------------------
VENDO BOMBA PORTÁTIL DE 
40000 LITROS, NUEVA, IMPECA-
BLE.  TEL.: 0341-5842391
--------------------------------------------
VENDO BOMBA PRESURIZADA DE 

DO.  TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉS-
TICOS.  TEL.: 03400-657070
--------------------------------------------
BUSCAMOS REVENDEDORES, MI-
LLANEL COSMÉTICOS, ALTA REN-
TABILIDAD.  TEL.: 03400-498797
--------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉS-
TICOS.  TEL.: 03400-657070
--------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE ALBA-
ÑILERÍA, JARDINERÍA, PINTOR, 
MANTENIMIENTO EN GENERAL, 
EMPALME.  TEL.: 03400-661439
--------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN.  TEL.: 03400-
539316
--------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA REFOR-
ZADO CON CIERRE, MEDIDAS 80 X 
40 X 45 CM.  TEL.: 0336-4359032
--------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS 
PARA CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 
03400-539316
--------------------------------------------
VENDO COLECCIÓN SALVAT PARA 
ARMAR EL FORD FALCÓN, 100 
TOMOS.  TEL.: 0336-4583873
--------------------------------------------
VENDO PILETA DE LONA USADA, 
MARCA PELOPINCHO 4,45 X 2.25 
X 0.80, $ 200.000.  TEL.: 0336-
4585460
--------------------------------------------
VENDO PILETA PELOPINCHO, UN 
SOLO USO, 3,00 X 2,00 X 0,75  
TEL.: 0336-4260779
--------------------------------------------
VENDO OLLA ELÉCTRICA DE TE-
FLÓN, COMO NUEVA.  TEL.: 0336-
4260779
--------------------------------------------
VENDO CONSERVADORA.  TEL.: 
03400-662866

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICU-
LA Nº 633, SALTA 716, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
15444543 YANINASTAGNARI@
LIVE.COM.AR 

REMOTO $35000.  TEL.: 0336-
4581948
------------------------------------------------
VENDO TV 21” EXCELENTE ES-
TADO $20.000  TEL.: 0336-
4306073
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAECO 
POEMIA, MÁS MOLINILLO DE CAFE, 
EXCELENTE ESTADO $4000.  TEL.: 
03402-529548
------------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 0336-
4646145
------------------------------------------------
VENDO VENTILADOR $8000.  TEL.: 
03400-581251

MUEBLES 

COMPRO MODULAR EN BUENAS 
CONDICIONES.  TEL.: 03400-
533833
------------------------------------------------
VENDO PLACARD DE 4 PUERTAS, 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 0336-
4534517
------------------------------------------------
VENDO JUEGO DE COMEDOR ES-
TILO FRANCÉS LUIS XV CON 6 SI-
LLAS.  TEL.: 03400-443282

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

TELEFONÍA

SE CAMBIAN MÓDULOS DE CE-
LULARES, TODAS LAS MARCAS.  
TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
SE CAMBIAN MÓDULOS DE CE-
LULARES, TODAS LAS MARCAS.  
TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
VENDO MOTO E5 PLUS LIBRE, 
IMPECABLE, DORADO, CON TO-
DOS LOS ACCESORIOS $130000.  
TEL.: 03400-444406

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA 
DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RI-
GIDOS, ETC.  TEL.: 03400 - 514455 

661155 / 03400-472958
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO DE 
ADULTOS MAYORES.  TEL.: 0336-
4321322
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
NIÑOS Y ADULTOS MAYORES.  TEL.: 
0341-6773366
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DO-
MÉSTICAS POR HORA.  TEL.: 
03400-520424
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUI-
DADO DE PERSONAS MAYO-
RES, HORARIO DE MAÑANA, 
REFERENCIAS.  TEL.: 0336-
4001265
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDA-
DO DE PERSONAS ENFERMAS 
EN HOSPITALES Y SANATO-
RIOS.  TEL.: 0336-4585460

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 CHAPAS TRAPEZOIDAL DE 
5,50 MTS DE LARGO, NUEVAS, Y 
VARIOS CLAVADORES DE MADERA.  
TEL.: 03400-668590

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO TV DE 29” CON CONTROL 

- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------
-----
LOTES VENTA EN LOMAS 
DEL PARANÁ, AMPLIA FI-
NANCIACIÓN, IDEAL IN-
VERSIÓN! INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCO OFICIALES ESPECIALIZA-
DOS, OFICIALES, MEDIO OFICIALES 
Y AYUDANTES CON EXPERIENCIA 
COMPROBABLE PARA EMPRESA 
CONSTRUCTORA.  TEL.: 03400-
446534

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 0336-
4382844
------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-

OFICIOS DIVERSOSMÁQ. Y HERRAMIENTASLOTES VENTA PEDIDOS AUDIO - TV - VIDEO
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

15/01  Galeano, Carlos María  61 

16/01  Tarragona, Ada Zulema  75 

19/01  Zambón, Alberto Daniel  77 

19/01  Restelli, Elsa Dominga  92 

20/01  Segovia, Beatriz Araceli  62 

20/01  Gentilli, Rosa Haydeé  93

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

El Cóndor San Martín 199 493446

Yacomozzi Saavedra 370 493741

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

18/01 al 25/01

25/01 al 01/02

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Hoy será una jornada de posibles discusio-
nes o malentendidos con tu pareja. Intenta poner 
paños fríos.

Riqueza: Tendrás complicaciones que te compro-
meterán a nivel laboral. De la casa al trabajo, del 
trabajo a la casa.

Bienestar: Si te interesa mantenerte actualizado, es 
el momento. No dudes en invertir tiempo para esta 
nueva etapa, rendirá sus frutos. Busca una válvula de 
escape a través de un viaje o un paseo con amigos. 

Clave de la semana:  No te involucres en algo innecesario. 

Amor: Con paciencia y constancia conquistarás la 
confianza y el corazón de esa persona tan especial 
para ti. 

Riqueza: Te resultará difícil trabajar en equipo, pero 
una vez que decidas aunar fuerzas, sentirás que la 
experiencia será beneficiosa.

Bienestar: Libérate de esas depresiones que estás sin-
tiendo, ya que no tienen razón de ser. Lo que no hagas 
ahora por ti, no lo harás después. Alguien que te quiere 
mucho te dará una sorpresa. Tendrás la oportunidad de 
reír y divertirte junto con tus amigos.

Clave de la semana: No te desanimes.

Amor: Intenta recapacitar sobre lo sucedido en tu 
relación. Nunca es tarde para pedir perdón, deja el 
orgullo de lado.

Riqueza: Asegúrate de informarte correctamente 
sobre las nuevas disposiciones de tu empresa, así evi-
tarás problemas futuros.

Bienestar: Intenta no perder la paciencia con un familiar 
porque de lo contrario puede que terminen en agresiones 
verbales o físicas. Busca alguna disciplina que ayude a tu 
relajación o podrías empezar a sufrir los efectos del estrés. 

Clave de la semana: No te entregues a la violencia.

Amor: Aprende a incluir a tu pareja en las decisio-
nes que les conciernen a ambos. Dale el protago-
nismo que se merece.

Riqueza: La división es la clave de la conquista. Procura 
delegar responsabilidades de manera organizada y es-
crupulosa.

Bienestar: No decaigas. Esta cuenta con tantos es-
collos como alegrías. Aprende a ver el lado positivo 
de los acontecimientos. Solo encontrarás fuerzas en ti 
para dedicarlas a compartir momentos en pareja. 

Clave de la semana: Te sentirás abrumado.

Amor: Recuerda que amor y tolerancia es lo único 
que necesita una pareja para sobrevivir los emba-
tes de la vida.

Riqueza: Que tus recientes fracasos en proyectos 
personales no te hagan perder la confianza en ti mis-
mo. 

Bienestar: Es a través de ella que nos es posible 
reflexionar respecto a nuestras falencias y acier-
tos. Deberás tomarte un tiempo en el día de hoy 
para consultar a un médico acerca de ciertas do-
lencias que te aquejan.

Clave de la semana: Sigue adelante.

Amor: No intentes ahogar el silencio con una oleada 
incesante de palabras. Contrólate, piensa antes de 
hablar o te podrías arrepentir.

Riqueza: Se presentará un caos absoluto en tu lu-
gar de trabajo. Recuerda que en japonés, oportuni-
dad y problema se escriben igual.

Bienestar:  Pon atención a tus seres queridos. Nove-
dades más que positivas harán blanco en tu jornada 
en el día de hoy. Finalmente empiezas la recuperación 
económica deseada.

Clave de la semana:  Sé más positivo.

Amor: Sentirás que finalmente has encontrado al 
amor de tu vida. Vive a pleno esta nueva etapa que 
se abre ante tus ojos.
   
Riqueza: Deberás luchar para defender tu posición 
laboral durante la jornada de hoy. Válete de cualquier 
medio para hacerlo.

Bienestar: No puedes pretender contar con la razón 
absoluta. Todos somos susceptibles de estar errados 
o cometer equivocaciones. Marcada tendencia a co-
meter errores de juicio en la jornada de hoy. 

Clave de la semana: Deja el orgullo de lado. 

Amor: Hoy te decepcionarás de esa persona a la que 
estabas conociendo. Recuerda que no es bueno ge-
nerarse muchas expectativas.

Riqueza: En tus momentos de ocio tómate un tiem-
po para pensar y para proyectar nuevos proyectos. Te 
mantendrá activo.

Bienestar: No esperes a que las cosas se resuelvan 
solas. Si no pones de tu parte, nada se concretará. De-
dica tiempo a ello. Tu semblante estará en decaden-
cia poque no te preocupas por tu imagen personal. 

Clave de la semana: No te abandones.

Amor: Etapa apropiada para disfrutar de la compa-
ñía agradable de tu pareja. Puedes poner paz a los 
conflictos familiares.

Riqueza: Las inversiones y todo lo relacionado a las 
artes y temas artísticos van a resultar negocios alta-
mente productivos.

Bienestar: Te irá mejor que ahora, estarás rodeado 
de afecto y serás una persona mucho más feliz. Un 
amigo de suma confianza hará algo inolvidable. Eso 
te dará un impulso para salir de la tristeza.

Clave de la semana:  Sé un poco más flexible.

Amor: Serán días intensos en el amor ya que am-
bos son el uno para el otro y están dispuestos a 
avanzar en esta relación.

Riqueza: Busca nuevas ideas fuera del ambiente de 
trabajo. Siempre es bueno tener una nueva posibili-
dad en vista.

Bienestar: Te encontrarás un poco cansado y por 
eso preferirás quedarte en tu casa. Un buen libro 
o una película son buenas opciones. Esta semana 
intenta salir, estar en contacto con el sol, con tus 
mascotas, porque le hará muy bien a tu alma.

Clave de la semana: Cultivate.

Amor: Las cosas se desarrollan con mucha lentitud y 
las relaciones sentimentales necesitan más atención 
que de costumbre.

Riqueza: En el día de hoy, los gastos y las preocu-
paciones no te permitirán concentrarte en tu trabajo. 
Haz un esfuerzo, porque lo necesitas.

Bienestar: Aunque tendrás buen criterio, desconfía 
de quienes querrán sacar ventaja si tuvieran la opor-
tunidad. Evita los viajes largos, te causarán fatiga y 
frustración. Aplázalos hasta la semana que viene que 
estarás en mejores condiciones.

Clave de la semana: Confía solo en tu intuición. 

Amor: No temas mostrarte interesado por el estado 
anímico de tu pareja. Esto no te hace ver débil o dis-
minuido en cualquier forma.

Riqueza: Existen situaciones en las que no puedes 
dejar detalles librados al azar. Pon más cuidado en tus 
obligaciones.

Bienestar: Solo la voluntad férrea te ayudará en la ta-
rea. Deberás comenzar a pagar por ciertos errores co-
metidos anteriormente. No protestes, aprende de ellos 
para así no repetirlos.

Clave de la semana: Cambia ciertos hábitos3.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO
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FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

25/01 Martínez Acevedo 127 472937
Maino 14 de Febrero 802

26/01 Callegari Mendoza 930 472353
Maino 14 de Febrero 802 

23/01 Martínez Acevedo 127 472937

24/01 San Pablo Rivadavia 1754 477551

28/01 Sacconi Frente a las Dos Rutas 478625

29/01 Sosa Colón 1736 473859

27/01 Morales San Martín 4402 471610
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“Fue un gusto recibir al gobernador de Santa Fe, @maxipullaro, con quien 
coincidimos en la necesidad de acompañar el reclamo del sector agrope-
cuario para que el Gobierno nacional elimine las retenciones y permita al 

campo desplegar todo su potencial productivo”.

@MartinLlaryora

“Es fácil ir a un barrio y hacer promesas vacías. Eso de pan para hoy y 
hambre para mañana. Ese no es nuestro caso. Villa Constitución tiene ne-
cesidades tan básicas que indigna tener esos tipos de problemas. El plan 

urbano que proponemos apunta a cambiar eso”. 

La Frase de La Ciudad

Ignacio Zanzo Dianda - Referente La Libertad Avanza VC 

Martín Llaryora, gobernador de Cba. 

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Mosaico 544 Autodefinido 544

Solución 543

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Mosaico

En este juego hay que encajar las piezas para reconstruir un crucigra-
ma correcto. Para ayudarle en el comienzo, algunas letras ya están 
colocadas en la cuadrícula.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Soleado

MáximaMínima

DOMINGO

33o20o

YO RECOMIENDO
Germán Feraboli - Jefe de Prensa Concejo VC 

MáximaMínima

SÁBADO

19o 33o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

32o

Mínima

21o

¿Peleados?
Y ya que nos referimos a la política y 
algunos libertarios que buscan su espa-
cio y lugar dentro del partido; volvemos 
a nombrar al mellizo Tomasi, en esta 
oportunidad, junto a “Nacho” Zanzo. 
Son dos líneas del “Peluca”, pero con 
algunas diferencias. De todas formas, 
afirman quienes los conocen, que luego 
de las elecciones internas, se juntarán 
“a pesar que no se quieren nada”. Por 
eso, no se puede avizorar todavía, como 
quedará conformada la lista luego de 
las primarias en todas las líneas. Mien-
tras, llevan agua para su molino.

Vínculos
El que está armando con antelación su 
plan eleccionario, es el actual concejal 
Andrés Avilé. El “Pata” está apuntando 
los cañones para el lado de Leticia Pie-
retti, quien, aunque sería una sorpresa, 
podría encabezar la lista de dicho sec-
tor. Sabemos que quienes integran los 
espacios de ambos “bandos”, analizan 
minuciosamente los pasos a dar, obser-
vando los beneficios y contras que pue-
den traer esta decisión. Sin embargo, 
los dos concejales se encuentran entu-
siasmados con la idea y pueden influen-
ciar en la sentencia final.

Renovado
Aseguran que el regreso al despacho del 
intendente Jorge Berti, luego de unos 
días de licencia, es un vértigo absoluto. 
Reuniones diarias, mucha energía y la 
imposición de no relajarse, de mejorar 
lo realizado hasta el momento y que na-
die “tiene el lugar asegurado”. Desde lo 
político, hizo saber que “detesta” a los 
dirigentes peronistas que “ponen palos 
en la rueda y no representan a nadie”, 
además de entorpecer la gestión y, con 
estas acciones, se transforman en fun-
cionales a la oposición. Para el final 
dijo: “¿No serán ellos los opositores?”.

Discusión
La que se produjo, un poco en broma 
y otro poco en serio, entre un joven se-
guidor de la línea de “Fito” Araujo que 
se acercó a una gomería, negocio que 
ahora se tiñe de política y se tejen no-
tables conversaciones. Específicamente, 
nos referimos a Iván Bonicci y Matías 
Tomasi. Uno le preguntó al otro: ¿Cómo 
andan tus viajes al exterior, siendo co-
munista?; mientras la otra figura le dijo 
que lo vio posando con fotos del Che 
Guevara y ahora defiende las ideas de 
derecha del presidente Milei. Cambia, 
todo cambia…

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

EL CLIMA HOY

Noblado parcial
Cielo parcialmente cubierto. Vientos del NNE de 15 a 25 km/h.

HumedadMáxima

34°
Mínima

20° 64%

Connor Price 

Rapero independiente, mez-
cla varios ritmos y evita el 
uso de lenguaje agresivo. 

Un cantante 

Nublado
parcial

Inestable

Cadena de Favores 

Marcó mucho mi forma de 
pensar/actuar. 

Una película 

Islas Canarias 

Un destino con objetivo a 
conocer.

Un lugar 

Tortilla rellena 

Plato mágico de la mamma.

Una comida


